
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 303 /2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto plenário, observadas as 

formalidades legais, de praxe para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitado para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade de 

enviar novamente um parecer referente ao requerimento 79/2018 que, teve como 

resposta o Protocolo nº4.799/2018, alegando a realização de estudos feitos pelo 

engenheiro dessa Secretaria, acrescentando ao mesmo que o pedido poderá ser 

atendido. Sendo assim venho pedir um novo parecer estipulando o prazo em 

que o pedido será atendido. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando esse Projeto pois em reunião com os Deputados 

Edmir Chedid e Campos Machado, foi dito que estão abertos para receber projetos 

para liberação de verbas.  

Sendo assim requeiro com urgência o projeto mencionado a cima, 

devido o fluxo de caminhões e ônibus que vão para as empresas no Bairro Roseira de 

Cima. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 21 de Novembro 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 27 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de novembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


